

## 令和7年度定期総会が開催されました



令和7年4月20日(日)、澄川緑ヶ丘町内会定期総会が開催されました。今回は例年を上回る68名の方に御出席いただき、すべての議案が承認され、今年度の活動が始まりました。



また、長年役員を務められ、本年3月末をもって退任されたお2人の方に花束を贈呈させていただきました。倉橋由香里さんは14年間、社会福祉部の副部長として、加藤幸夫さんは10年にわたって交通部の部長・副部長を務めていただきました。ありがとうございました。

THANK YOU



▲倉橋さんと加藤さん

### ごあいさつ

澄川緑ヶ丘町内会 会長 中村敬臣

令和6年度を振り返ってみると、町内会の1大行事である8月の夏まつりには、たくさんの企業協賛のもとに500名を超える皆様にお集まりいただき、盛大に開催することができました。また、新規の事業として、オータムコンサートやフラワー アレンジメントも開催したところです。さらに、花植えによる地域の美化やゴミボックスの全域旅游設置などの取組が高く評価され、「生活環境改善優良実践地区」として北海道知事表彰を受けたのは望外の喜びでした。こうした取組をベースに令和7年度においては、澄川南小学校区の4町内会協働で防災に関する取組を強化していくことを考えておりますので、皆様方のご協力をお願いいたします。



発行者  
緑ヶ丘町内会  
総務委員会

## ラジオ体操始まっています！

今年もGW明けの5月7日から朝のラジオ体操が始まりました。毎朝6時半から緑ヶ丘にし公園で10月中旬まで実施しています。皆様、健康維持のため、一緒に体操しませんか？



## 春の清掃運動

連休明けの5月10日(土)、あいにくの雨模様の中、春の清掃運動が行われました。環境衛生部では町内の各公園を回り、ゴミを拾いました。雨の中、清掃してくださった皆様、また日ごろから町内をきれいに保ってくださっている皆様、ありがとうございます。

## 入学おめでとう！

今春、当町内会から澄川南小学校に新入学した21名の児童にお祝いの図書カードを贈呈しました。



井上副会長(右)からお祝いを受け取るHさん家の新一年生



緑ヶ丘町内会だより

# 災害に備えよう

## 防災出前講座



▼簡易ベッド、簡単にたためました



5月17日(土)に緑ヶ丘会館で緑ヶ丘・朝日台両町内会の方々を対象に「防災出前講座」が開催され、50名程の参加がありました。

この地区で予想される地震と土砂災害の特徴は、①突然発災②多数の負傷者・建物倒壊・土砂災害③物資の流通停滞④帰宅困難者の発生⑤復旧に時間がかかる、ということです。

日頃から、家具の固定・ローリングストックでの備蓄・非常持ち出し品(薬・入れ歯・眼鏡・ミルクなど家族の必需品)の用意をしましょう。また災害時には自分の命を守るために行動を最優先してください。普段からストーブ近くに可燃物を置かない、消火器等を設置、災害時にはガス機器の元栓を閉め、ブレーカーを落とすなどの火災防止対策の徹底も大切です。

後半には、避難所備蓄の段ボールベット・簡易ベッド・簡易便座・寝袋と毛布・パーティションを見せていただき、実際に寝てみたりたたんでみたりしました。

災害に備えて、普段から①防災に关心を持ち続ける②定期的に確認する③日頃からのつながりを大切にする④自らの命に責任を持つ、を心がけましょう。

## 花いっぱい運動

5月18日(日) 土おこし  
力仕事でした▶



▲参加者の皆様、ありがとうございました



## お知らせ

### ★春の歩こう会

6月15日(日)にし公園集合  
9時20分～受付 10時出発  
西岡公園散策～みなみ公園解散  
参加無料です。当日歩きやすい服装で  
いらしてください。



☆子ども花火大会 7月24日(木)

☆夏休みラジオ体操

7月26日(土)～8月1日(金)

★今年の夏まつりは8月2日(土) です。

## 5月26日(月) 花植え

日曜の予定でしたが、雨のため月曜に順延になりました。土曜日から先行して植えてくださった方、日曜の雨の中作業してくださった方もいました。澄川通沿いにお住まいの方、水やりにご協力いただけますと助かります。



## 澄川朝緑会(老人クラブ)会員大募集！



- ★活動日：毎週木曜日
- ★活動場所：緑ヶ丘会館
- ★会費：300円／月
- ★主な活動：

誕生会(第1木曜日)・サークル活動(麻雀・囲碁・カラオケ・パークゴルフ)・ボランティア活動・研修旅行 など

【お問い合わせ】☎582-4431 担当：山内



社会奉仕活動 令和6年9月